
 

 
 
 

 

 
    

１． 『決 算 特 別 委 員 会 』で質 問 に立 ちました。 
       

 

左：11/4 

委員会質問  

          

右：10/31 

委員会質問 

 

 『決算特別委員会』は 10/28 から 11/7まで、21 日間の会期でした。今回、全部で６問の質

問を行いました。 

 ○10/29 環境部予算  ：「本県の産業廃棄物行政の推進について」 

      新社会推進部  ：「自転車販売上の安全対策に基づく県条例の制定について」 

 ○10/31 県土整備部予算：①「福岡北九州高速道路公社の運営について」 

                  ②「自転車通行空間の整備状況について」 

 ○11/4 教育庁予算   ：「特別支援学校高等部卒業生の就労状況と進路保障について」 

 ○11/5 総括質疑    ：「本県職員の労働安全衛生対策について」 

 これらの質疑応答につきましては、私のホームページに動画報告としてアップしておりますので、

是非ともご覧になられて下さい。 今後とも、本県の発展に向け、一層、尽力して参ります。 
 

２ ． 県 議会議員 と し て 、公務 に務 め て い ま す 。 

 私は現在、県議会「総務・企画地域振興委員会」の副委員長として、本県発展のために尽力して

います。なお、特別委員会は「空港対策調査特別委員会」委員、審議会は「県営住宅管理監理審議

会」委員として、日々公務に励んでいます。 

11/13～14「総務・企画地域振興委員会」  11/17～19「空港対策調査特別委員会」管外視察 

（うきは市、飯塚市）          （中部国際空港、県営名古屋空港、MJR工場他） 
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左：10/21県石油コンビナート防災訓練  

  

右：11/8県立美術館特別展開会式    
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